



AMFL / URGENCE SOLIDARITE - LIBAN

Le Corps Médical Franco-Libanais au chevet du pays des Cèdres

Chers Amis,

La population du Liban connaît un désarroi sans précédent ! Un exode massif est en marche et les hommes et les femmes du Liban se retrouvent dénués des besoins de première nécessité.

Notre pays traverse un drame humanitaire sans précédent. Pour cela, je vous informe des actions entreprises ce jour:

- 1 - Etablissement d'un communiqué de presse écrite et orale (radio et journaux)
- 2 - Participation avec d'autres ONG nationales et internationales aux actions sanitaires et humanitaires pour le peuple libanais, notamment l'envoi de médicaments.
- 3-L'Association Médicale Franco-Libanaise (AMFL), en coordination avec d'autres ONG, en appelle à votre générosité et à vos dons pour venir en aide au plus vite à la population

SOUTENEZ LE LIBAN et envoyez vos dons à :

Chèque à l'ordre de l'AMFL.expédier à : _____

Solidaire avec notre peuple
Bien à vous

à faire diffuser le plus largement possible

Pr Hassan Hosseini- Dr Camille Tawil- Dr Nathalie Oueidat- Dr Georges Nasr
Président AMFL Vice-Président Trésorière Secrétaire Général

Pr Sélim Aractingi – Dr Bouchra Sojod-Salamé – Pr Ayman Tourbah
Conseiller Conseillère Conseiller

